

## **Frater denuncia que el Menador no es un «espacio inclusivo»**

► Frater Castellón denunció, en el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, que el Menador Espai Cultural, co-gestionado por el Ayuntamiento de Castelló y la UJI, «no es un espacio inclusivo». Una denuncia que, dicen, no es nueva, pero es persistente.

► Y denuncia un reciente incidente en el Menador, en el que una persona en silla de ruedas no pudo acceder al salón de actos porque la plataforma situada en la entrada no fue capaz de subir su silla de ruedas. «Segue sin ser inclusivo pese a su rehabilitación integral». Y este no es un caso aislado.

► Desde el colectivo, su presidenta, Rosa Gual, señaló que las barreras arquitectónicas siguen frenando el acceso de las personas con discapacidad. Y estima que el 25% de centros públicos y el 60% de comercios de Castellón mantienen dificultades en el acceso y la atención a personas con movilidad reducida.